

Cantante granerina se prepara para ser la representante del pop femenino de nuestra región

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 16 de Enero de 2012 16:05 -



Este sábado 14 de enero la cantante granerita Azucena Gutiérrez “Azzu”, realizó una presentación acústica en la radio fiesta de Rancagua.

El motivo de la presentación musical en la radio de la capital regional, fue promocionar y difundir la temática musical que Azzu está presentando en toda la sexta región. Folklor Rosado es el estilo musical que está propagando de la artista granerina, en donde su música mezcla diferentes tonalidades acústicas desde el hip hop hasta los folklores afroamericanos.

Cristales, Bailemos, Aquí Estoy y Puedes Desaparecer fueron las canciones presentadas en el Unplugged de Radio Fiesta a toda la región de O’Higgins. En el evento musical se pudo apreciar la diversidad artística de la cantante granerina, por una parte la composición y ritmo nostálgico del tema Cristales y por otro lado una genial interpretación del éxito del momento “Puedes Desaparecer”, no solo en lo vocal sino en la puesta en escena que la cantante está preparando en sus próximos shows, afirmación que expresó Azzu en el medio de comunicación.

La cantante que se preparó profesionalmente en Argentina con productores y artistas del medio trasandino, está trabajando día a día para preparar un espectáculo de primer nivel para toda la sexta región, para lograr ser a mediano plazo la mejor artista pop femenina de la región de O’Higgins.